

Medio	EMOL.COM - CHILE
Fecha	04/10/2016
Mención	La estrategia del PC para ganar federaciones universitarias: Apuesta por la FECh, la UV y la UAH. Mención a la UAH.

Emol » Nacional

La estrategia del PC para ganar federaciones universitarias: Apuesta por la FECh, la UV y la UAH

Para cumplir con su objetivo de "recuperar el movimiento estudiantil", ese partido intentará este año disputar cerca de 20 federaciones de estudiantes a nivel nacional.

Por Natacha Ramírez, Emol martes, 04 de octubre de 2016 7:43

Tweet ✉ 📧 🗨



El PC pondrá un especial interés en ganar las federaciones de la U. Alberto Hurtado y la U. de Valparaíso.

Foto: El Mercurio (archivo)

SANTIAGO.- Las Juventudes Comunistas (JJCC) ya anunciaron que su objetivo este año es "**recuperar el movimiento estudiantil**" y, para ello, concentrarán sus esfuerzos en ganar las elecciones de las principales federaciones universitarias del país, que en los últimos años han estado en manos de movimientos más de izquierda, como la Izquierda Autónoma y el Frente de Estudiantes Libertarios (FEL).

En las JJCC acusan que el movimiento estudiantil se ha ido distanciando de la ciudadanía y ha sido incapaz de incidir en la reforma educacional, situación de la que responsabilizan directamente a los actuales dirigentes de la Confech:

"La Confech tiene una crisis de conducción, y los responsables de esta crisis son los dirigentes, que en los últimos 5 años no han logrado incidir en la reforma educacional y no han sido capaces de acercarse a la ciudadanía, que apoyó al movimiento estudiantil por muchos años", afirma Camilo Sánchez, encargado del área estudiantil de las JJCC.

Para enfrentar esta situación, disputarán cerca de 20 federaciones universitarias a nivel nacional, de las 25 que tendrán elecciones de aquí a final de año. Para esto buscarán concretar alianzas con otros movimientos políticos, como las Juventudes Socialistas y la Izquierda Ciudadana, aunque también esperan sumar a más actores.

El interés por la U. Alberto Hurtado

Además de la emblemática Federación de Estudiantes de la U. de Chile (FECh) –donde [ya proclamaron a su candidata](#)–, también tendrán candidaturas fuertes y pondrán "esfuerzos importantes" en la U. de Valparaíso (FEUV) y en la U. Alberto Hurtado (FEUAH).

Según señala Sánchez, la apuesta por la U. de Valparaíso se debe a que esa federación tiene una de las vocerías de la Confech y a que el año pasado los comunistas perdieron allí por un estrecho resultado, de sólo 17 votos.

Mientras que en la U. Alberto Hurtado, también ven viable conseguir un triunfo, ya que habría una presencia importante de comunistas. "La U. Alberto Hurtado, como universidad privada, está en condiciones de aportar al movimiento estudiantil con mucha fuerza en la Región Metropolitana", afirma Sánchez.

En esa universidad, varios de los miembros de la actual federación estuvieron implicados en la [violenta "funa"](#) que afectó al rector, Eduardo Silva, a fines de agosto.

Las negociaciones por la FEUC

En tanto, en la Federación de Estudiantes de la U. Católica (FEUC), las JJCC aún no definen su plan de acción, ya que están analizando si llevan una candidatura propia o apoyan a otras fuerzas políticas con el fin de que no gane el movimiento gremial, de derecha, que tiene mucho arrastre en esa casa de estudios.

De todos modos, Sánchez remarca que para decidirse a apoyar a otras fuerzas políticas, éstas "deben ser capaces de modificar su comportamiento y hacer una autocrítica, porque el movimiento que preside esa federación actualmente (la Unión Nacional Estudiantil) por lo único que se ha destacado este año es por hacer una semana mechona que desfinanció a la federación".

"Nosotros creemos que los gremiales no pueden ganar, porque sería nefasto para el movimiento estudiantil, pero debe existir un cambio de comportamiento y una autocrítica, y en función de eso tomaremos una decisión", asegura.

Tweet

